

4de agosto de 1977

Querido Manolo :

Recibí la tuya del 19 de pasado y tomamos nota de vuestras opiniones y sugerencias relativas al proyecto de Tesis. También de vuestras informaciones sobre los coloquios, los cuales nos parecen bien como una de las formas de llevar nuestro política a las masas y de ligazón del partido con ellas.

Completamente de acuerdo con vuestro proyecto de sacar vuestro órgano de expresión provincial. Suponemos que antes de lanzaros estudiareis bien los esfuerzos que ello requiere, y los medios y fuerzas con que contais.

En cuanto a vuestra pregunta sobre cuándo será el congreso, teneis la respuesta en la carta interna del C.E., lo que me ahorra tener que extenderme sobre ello.

No olvido lo de las fotos, y he dado una para que la reproduzcan. En cuanto las hagan, os las envío.

En relación con los dos camaradas enfermos, haced el favor de mandarnos lo que se llama "historial clínico" - es decir, la descripción por los médicos de la enfermedad, con radiografías si viene al caso - pues al hacer la gestión para que los atiendan en uno de aquellos países, nos lo exigen para decidir a dónde tienen que enviarlos para el tratamiento. Dile a Acisclo que le envío un fuerte abrazo y que dentro de unos días le pondré unas líneas.

Y nada más, querido Manolo, pues con la carta interna y la otra al C.P. creo ya tienes tela para cortar.

Un fuerte abrazo para ti y todos los camaradas,

Enrique